

Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,
die niemand nehmen kann.



In tiefer Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem guten Vater, Schwiegervater, Großvater, Urgroßvater, Schwager und Onkel, Herrn

Franz Klee

der am Sonntag, 2. August 2015, nach kurzer schwerer Krankheit, jedoch unerwartet, versehen mit den den hl. Sakramenten, im 94. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir geleiten unsere lieben Verstorbenen am Freitag, 7. August 2015, um 10 Uhr von der Aufbahrungshalle des Pfarrfriedhofes Leonding zum Trauergottesdienst in die Pfarrkirche St. Michael.

Die Beisetzung der Urne findet zu einem späteren Zeitpunkt im Kreise seiner Familie statt.

Im Herzen bleibst du immer bei uns

Deine Gattin Maria

Roswitha Wagner
Günther Franz Klee
Kinder

Peter Wagner
Friederike Klee
Schwiegerkinder

Mario mit Elke, Michaela, Günther mit Roisin
Enkelkinder

Sarah, Lilly
Urenkel

Im Namen aller übrigen Verwandten

4060 Leonding, Klingenberg 1

Bestattung Neumayr, Alkoven